

# 地 元 密 着 通 信

各地区通信員のみなさんから届いた地元のできごとを紹介します！



Jimoto mitchaku  
tsushin

あなたの地区ではどんなできごとがあったでしょう。ぜひチェックしてみてください！



地域の方々のご協力により、素晴らしいふくざわの夏祭りになりました！ありがとうございました！

**8** 月13日、好天に恵まれ6年振りに羽山の森美術館グラウンドに櫓を建て屋外で盆踊りをしました。体育館では、輪投げやお菓子のつかみ取り等の子どもゲーム大会をしました。「浴衣を着たらワクワクした気持ちになった」と言う浴衣大好き少女たちは、かき氷のシロップで青くなった舌を見せ合っていました。高橋自治会長挨拶、来賓祝辞、来賓紹介の後、羽山太鼓の演奏がありました。地域の方々のお囃子で、仮装盆踊り大会もあり大勢の踊りさんで二重の輪になって踊りました。その後、お楽しみ抽選会も大いに盛り上がりました。

福

沢自治会

菅野 奈美子 通信員



ふくざわ夏祭りを開催

こどもさんも5時起きして、来てくれました！



**7** 月21日から25日の5日間、川俣小学校校庭において宮赤自治会主催の「夏休みラジオ体操」が行われました。猛暑が続いた日々で、早朝6時でも暑さを感じますが、毎日20名以上の参加者があり、5日間で延べ113名の方にご参加頂きました。また、グラウンドゴルフも、練習を兼ねて体験会を開きました。余りの暑さに、今年のミニグラウンドゴルフ大会は、断念しました。最終日には、皆勤賞が配られました。皆さん早朝の暑い中、ご参加ありがとうございました。夏バテをしないで、健康に過ごせますように。

宮

赤自治会

丹野 早苗 通信員



夏休みラジオ体操

今年も、大勢の方が集まり夏祭りは大盛況です！



**7** 月12日、八坂稻荷神社祭礼が行われました。東山宮司のお祓いの後、出席者各代表の玉串拝礼を行い祭典を執行しました。その後、マジックショー、流しそつめん、山木屋太鼓、盆踊り、打ち上げ花火、お楽しみ抽選会と次々余興が行われました。山木屋太鼓の演奏時は、多くのちびっこから「がんばりたいこ」の応援です。無料の縁日（金魚すくい・射的・かき氷など）もあり神社境内は最後まで大勢の人々で盛大な夏祭りとなりました。一週間前からの準備、そして後片付けと自治会役員及び、若連の皆さん大変お疲れ様でした。

仁

井町自治会

菅野 喜好 通信員



八坂稻荷神社夏祭り

# 飯

坂自治会

佐藤秀夫 通信員



## 飯坂自治会総会を開催

**飯** 坂自治会は、今年で設立29年を迎えます。昨今、少子高齢化・

人口減少・高度情報化社会と地域コミュニティの重要性が求められています。地域の現状に、自治会活動の推進が必要と仲江会長から挨拶がありました。今年の事業は、花塚山山開き、花いっぱい運動、敬老記念品配布、傘寿者の記念写真撮影の敬老祝賀行事、地区文化祭、新春の集い、また町の要請による地域会議、イベントの円滑な運営のサポートを行います。

恒例の4月花塚山山開きには、300名の登山者で駐車場はいっぱいになりました。



山開きでは、今年も登山者のシーズン中の安全を祈願しました！



# す

みよし自治会

村上杣 通信員



## 住吉神社夏祭りを開催

**7** 月26日、住吉神社で夏祭りが開催されました。春日神社の吉田

宮司によるご祈祷で賑やかな雰囲気の中、神事が始まり、その後縁日が開かれました。かき氷と焼きそばの振る舞いに、こどもたちに駄菓子のプレゼントもありました。こどもによるスイカ割り大会（メロンのお土産付き）も始まり、目隠ししたこどもたちとそれを見守る大人の歓声が境内に響き渡りました。その後、恒例のビンゴゲーム大会をしました。

この日も、最高気温が36度という暑さでしたが、時折吹き抜ける風に癒されながら夏祭りを堪能しました。



今年もスイカ割りも、こどもたちに大人気でした！



# 川

俣南自治会

村上修 通信員



## 美しいまちづくり

**7** 月28日、川俣南自治会では橋本

会長を先頭に、約40数名の参加者の協力によって国道及び県道沿いの花壇にマリーゴールドの苗植付け作業をしました。お盆休み頃には、花が咲き、帰郷してきた人達の心を和ませるでしょう。

また、認定こども園駐車場入口には、プランターにマリーゴールドの苗を「仁井町新中子ども会」父兄児童約30名の参加により植付けをしました。初めての苗植付けをする園児は、大人の方に教わりながら丁寧に楽しんで作業をしていました。花が咲くと鮮やかな色彩で飾られますね。



花壇は、道路の両側にあって距離も長いですが今年も植えました！



# 鶴

沢自治会

長澤文治 通信員



## ジュニアボランティア活動

**6** 月8日、鶴沢公民館にて社会福祉協議会主催のジュニアボランティア活動が行われました。小学校1

年生から6年生まで18名が参加しました。始めに、川俣町のゴミ排出量の現状やゴミの出し方について話しを聞き学びました。次に3つの班を編成して、歩道のゴミ拾いをしました。多い班は約40分間に、4キロのゴミを拾いました。ゴミの分別もして、どんなゴミが多かったかを発表しました。その後の交流会は、手伝いの地域の大人も加わり、かき氷とおにぎりを作り流しそうめんをしました。学年を越えた協力や思いやりの姿が見られました。



大人がゴミの現状を理解して、出し方のルールを守りましょう！

